

# Le patrimoine fertésien se porte bien

Mercredi soir, s'est déroulée à l'espace Madeleine-Sologne, l'assemblée générale de l'Association pour la connaissance et la sauvegarde du patrimoine fertésien, en présence d'une cinquantaine de personnes dont le maire, Philippe Froment. Le président, Alain Combes, a dressé un bilan positif de l'année écoulée de cette association qui a fêté son dixième anniversaire. Au niveau des chiffres, soixante-huit permanences ont été réalisées à la bibliothèque, deux

mille six cents éléments ont été rentrés dans la base de données et deux numéros de la Tour au Cosson sont parus.

En ce qui concerne les activités, l'année a été marquée par la parution, le 14 avril du livre « Campagnes et châteaux de Sologne à La Ferté-Saint-Aubin » dont cinq cent soixante exemplaires ont été vendus. L'association a également participé aux cinquante ans de l'école Mireille-Prieur, à une exposition sur l'hygiène avec le

centre social, tout comme à une lecture de Primo Levi à la bibliothèque, aux Journées du patrimoine avec la municipalité lors de la visite du cinéma et sera, le 9 décembre, partie prenante dans l'assemblée générale de la Fédération archéologique du Loiret, à l'espace Madeleine-Sologne.

En ce qui concerne les éditions de l'association, une nouvelle série a vu le jour « Mémoire et témoignage » dont deux numéros sont déjà sortis. Pour l'an-

née à venir, si l'ensemble des activités actuelles de l'association est maintenu, les grandes nouveautés seront la réalisation d'une plaquette publicitaire, avec la mise en place de points d'informations et, surtout, la création d'un site Internet.

Deux nouvelles personnes ont été élues au sein du bureau, il s'agit d'Elisabeth Pennetier-Lefebvre et de Françoise Gallin. Cette assemblée s'est conclue par le traditionnel verre de l'amitié.